

## El patio del colegio Juan Rico y Amat se repara para evitar accidentes

23/01/2017



Educación ha reparado el firme del patio del Colegio Público Juan Rico y Amat que estaba deteriorado por las raíces de los árboles, que **han levantado el suelo de asfalto**. Para ello se ha levantado todo el asfalto que rodeaba los árboles y se ha rellenado de tierra de albero. También **se ha reparado parte de la acera que estaba levantada por raíces y se han cambiado las tuberías de agua que daban servicio a las fuentes**

que hay en el patio, las cuales se habían roto. Además, se va a cambiar un banco del patio que está en pésimas condiciones y se sustituirá por otro esta semana.

El centro llevaba más de **cinco años reclamando estas reparaciones alegando la peligrosidad de estas zonas del patio** que son transitadas a diario por los niños, además están a la entrada de las pistas deportivas.